

# Preise für engagierte junge Leute

*Award an Heilbronner Jugendgemeinderat und Brackeneheimer Gymnasium*

**STUTT GART/MANNHEIM** Die Gewinner des Jugenddiakoniepreises 2016 sind am Donnerstagabend in der Evangelischen Jugendkirche in Mannheim mit dem MachMit!Award 2016 der evangelischen Diakonie Württemberg ausgezeichnet worden, darunter Schüler aus Heilbronn und aus dem Zabergäu.

Einen zweiten Preis in der Gruppe der 18- bis 27-Jährigen bekam dabei der Jugendgemeinderat Heil-

bronn. Das 20-köpfige Gremium hat gemeinsam mit einem Kooperationsverbund das Flüchtlingspatenschaftsprojekt Welcome ins Leben gerufen. Vierteljährlich finden große Feste statt, die von ehrenamtlichen Jugendlichen organisiert und von rund 200 Einheimischen und Flüchtlingen besucht werden. Im Angebot sind auch Kochen, Fußball und Malen. Der dritte Preis in der Kategorie 13 bis 17 Jahre des Award

2016 geht an Schülerinnen und Schüler des Zabergäu-Gymnasiums Brackenheim. Als Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage engagiert sich das Gymnasium seit Jahren für ein soziales und offenes Miteinander. Neben diversen kleinen Sammel- und Spendenaktionen haben Schülerinnen und Schüler bereits eine Multi-Kulti-Nacht oder ein Rockkonzert für Toleranz organisiert.

Auch die jährliche Teilnahme an der Aktion Weihnachten im Schuhkarton und ein aktiver Schüler-Bibelkreis zeigt das vielschichtige Engagement. Auch unterstützen sie die Flüchtlinge in Brackenheim.

Mit dem Jugenddiakoniepreis ehrt die Diakonie soziales Engagement junger Menschen in Baden-Württemberg. Die Preisverleihung fand in der Evangelischen Jugendkirche in Mannheim statt.

Der Award ist mit Preisgeldern von 8500 Euro dotiert. Eine Jury mit Regina Beck (SWR 3) und Paul Roß von der Dualen Hochschule in Stuttgart sowie weiteren Vertretern aus Medien, Wissenschaft, Diakonie und Freiwilligen – haben über die Gewinner entschieden. Unterstützt wird der Preis vom Diakonischen Werk Baden, der Stiftung Diakonie Württemberg, den Zieglerischen und dem Jugendradio bigFM. *red*